

SE CONFIRMA UN NUEVO CASO DE COVID-19 EN NARIÑO, ASÍ LO INFORMÓ GOBERNADOR DE NARIÑO Y DIRECTORA DEL INSTITUTO DEPARTAMENTAL DE SALUD

El día sábado 28 de marzo de 2020 se confirma por parte del Instituto Nacional de Salud el segundo caso positivo de coronavirus en el Departamento de Nariño. Es una persona mayor de 50 años, de sexo masculino, residente del municipio de Pasto, procedente de México, quien se encuentra en buen estado de salud, en aislamiento preventivo domiciliario y usando las medidas de bioseguridad.

“Con Mucha preocupación entregamos esta noticia, e invitamos a la ciudadanía nariñense a respetar y obedecer las medidas de aislamiento preventivo obligatorio, siendo esta medida la única alternativa para evitar que el virus se propague”, explicó el gobernador de Nariño, Jhon Rojas Cabrera.

Por su parte la Directora del Instituto Departamental de Salud Diana Paola Rosero Zambrano, explicó que junto a la Secretaría de Salud del municipio de Pasto se inició de manera inmediata el proceso de vigilancia epidemiológica y seguimiento de acuerdo a los protocolos establecidos por el Ministerio de Salud y Protección Social a todos los contactos de esta persona que dio positivo en el examen de Covid-19.

La funcionaria hizo un llamado a la comunidad nariñense a quedarse en casa y a proteger la salud del departamento; así mismo insistió en el adecuado lavado de manos, la limpieza e higiene de superficies y el buen uso de la línea **Call Center 305 734 1717**, que dispuso la Gobernación de Nariño en articulación con el Instituto Departamental de Salud, donde podrá recibir información oportuna sobre el Coronavirus.

Finalmente agregó que hasta la fecha en el departamento se han enviado a análisis 210 pruebas de casos probables, de los cuales 106 casos han sido descartados, 2 casos confirmados (1 en Ipiales y 1 en Pasto) y están pendientes de confirmar 102 casos.

DIANA PAOLA ROSERO ZAMBRANO
Directora del Instituto Departamental de Salud